

„Unsere Veranstaltung „5 Jahre Werkstatt der Kulturen“ war ein großartiges Fest und ein Riesenerfolg. (...) Was Sie geboten haben, war beste Werbung für unsere Einrichtung und darüberhinaus für die Weltmusik- und Tanzszene in Berlin....“

Werkstatt der Kulturen, Berlin

MARIACHI INTERNACIONAL * EL DORADO *



Stil: Mexikanische Musik

Besetzung: 3-6 Musiker - Vihuela/Gesang, Guitarrón/Gesang, Violine, + 1-2 Trompeten, + 2. Violine

Kontakt: Agentur Markus Hoffmann, Tel. 033083-890033, 0700-07890789
www.mfja.de/mariachi-el-dorado

Die Mariachis entführen in die musikalische Welt Mexikos. Die Lieder erzählen von Liebe, Sehnsucht, Leidenschaft und Lebensfreude. In Mexiko sind Mariachis die selbstverständlichen musikalischen Begleiter von Hochzeiten, Geburtstagen, Familienfeiern und anderen Festlichkeiten. Mit großer Begeisterung spielt das Ensemble Mariachi Internacional El Dorado die romantischen Boleros und Rancheras sowie die temperamentvollen Sones. Hits wie Besame Mucho oder auch Guantanamera lassen auch in Deutschland bei vielen Gelegenheiten die Begeisterung überschwapen.

1994 in Berlin gegründet, bestehen die Mariachi Internacional El Dorado aus mexikanischen, lateinamerikanischen und europäischen Musikern. Basisbesetzung ist das Trio mit Vihuela (mexikanische Gitarre), Guitarrón (mexikanische Baßgitarre), Violine und natürlich Gesang, in der vollen Besetzung kommen noch 2 Trompeten und eine weitere Geige hinzu. Bei kleinen und mittleren Räumen wird keine Verstärkung benötigt, die Musiker sind deswegen auch sehr beweglich. Durch mehrere Garnituren original mexikanischer Gewänder mit den typischen Hüten begeistert El Dorado auch optisch.

Bei einem Auftritt im Berliner Tempodrom übertraf die Lautstärke des begeisterten Publikums die des Ensembles bei weitem. Gefragt sind die Mariachi Internacional El Daorado als Repräsentanten der Mexikanischen Kultur bundesweit, beispielsweise beim Frankfurter Opernball, bei der Eröffnung des Mexikanischen Expo-Pavillions in Hannover oder beim Besuch des Mexikanischen Staatspräsidenten im Frankfurter Römer.